

Fecha: 07-03-2025
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl. : El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Estiman que dos mil personas asistirán a la Fiesta del Tomate en la localidad de Camar

Pág. : 5
 Cm2: 204,0

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Estiman que dos mil personas asistirán a la Fiesta del Tomate en la localidad de Camar

EVENTO. La cuarta versión del evento contará además con la presentación del artista Joe Vasconcellos, y del Grupo Zúmbale Primo, de música regional

Mañana sábado, y a contar del medio día se efectuará la Fiesta del Tomate de la localidad de Camar, y que por cuarta vez organiza este evento del tradicional vegetal de ese poblado.

Este año, la Fiesta del Tomate se celebrará en el marco del Día Internacional de la Mujer, con actividades especiales dedicadas a resaltar el rol de las mujeres en la vida y el desarro-

llo de la comunidad atacameña. Y se estima, según los organizadores, serán 2 mil las personas que asistan a este evento en el poblado andino agrícola. “Este sábado 8 de marzo, invitamos a todos a disfrutar de nuestra fiesta costumbrista y rendir homenaje a las mujeres en nuestra comunidad con diversas sorpresas”, detalló Lorenzo Mendoza, dirigente de la comunidad andina de Camar.

Durante la jornada, los asistentes al evento podrán recorrer una variada oferta de puestos gastronómicos y ferias artesanales, que serán parte de la oferta que ofrecerá esta cuarta versión de la Feria del Tomate de Camar, conocerán las técnicas ancestrales de cultivo y disfrutarán de los sabores que han definido a ésta y otras comunidades atacameñas por generaciones.

ARTISTAS

El evento contará con la animación de María Jimena Pereyra y espectáculos en vivo de Joe Vasconcellos y el grupo Zúmbale Primo de música regional chileno, quienes añadirán ritmo y alegría a la celebración. Los visitantes también podrán disfrutar de los paisajes de la localidad andina.

Silvia Cruz, presidenta del Comité de Agricultores y Gana-



EL EVENTO PARTE EL MEDIODÍA DE MAÑANA EN EL Poblado de CAMAR. CEDIDA

deros, por su parte, precisó sobre la actividad que “queremos mostrar la riqueza de nuestra comunidad, el legado de nuestros abuelos y la calidad de nuestros productos, como el tomate de Camar, único en su sabor. Nos encantaría que nos acompañen para compartir nuestra cultura”. CG